Antrag (öffentlich)

CSU-Fraktion im Augsburger Rathaus Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Initiator:

Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg

	SPD/DIE LINKE - die soziale fraktion
Betreff:	Antrag: Diebelbachstraße - Lärmschutz / Tempo 30
Datum:	06.10.2022, 14:53
Finanzielle Auswirkungen:	
Beschlussvorschlag:	
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,	
auf Bürgeranregung stellen wir folgenden gemeinsamen Antrag:	
Kurzfristig werden im Bereich der Diebelbachstraße in Neubergheim regelmäßig Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt. Diese Kontrollen sollen nicht nur tagsüber, sondern auch am Abend und in den frühen Morgenstunden stattfinden.	
Im oben genannten Bereich	ı sollen längerfristig mobile Geschwindigkeitsanzeiger aufgestellt werden.
Aus Lärmschutzgründen beantragen wir eine Reduzierung der Geschwindigkeit von bisher Tempo 50 auf Tempo 30 vom Ortsanfang bis zum Ortsende von Neubergheim.	
Begründung/Bericht:	
Die Diebelbachstraße ist gerade im Bereich Neubergheim stark befahren. Die Anwohner der an der Straße liegenden Häuser sind durch den Autoverkehr, aber vor allem auch durch die Busse und LKWs aufgrund des schlechten Straßenzustandes, mit hohem Lärmaufkommen belastet. Tempo 50 (und das wird meistens nicht eingehalten) auf der nicht sanierten und kurvigen Straße führt zu großem Gefahrenpotential.	
Anlagen:	
Einreicher:	Petra Kleber